

## 新 化 (しんか) ～次なるステージへ～



石岡市立八郷中学校 学校だより  
発行日 令和7年1月31日  
学校長 原 部 浩 樹  
電話 43-0062 FAX 44-1562

令和6年度も残すところ二ヶ月となりました。大寒が過ぎもうすぐ立春ということで、風のない日中はとても暖かく感じるようになりました。花粉の飛散が始まりましたが、生徒は体育や部活動で元気に活動しています。花粉症の影響で、つらい思いをする場合もあるかと思いますが、上手に乗り切ってほしいと思います。

今月下旬には、いよいよ県立高校の入試があります。コンディションのよい状態で当日を迎えられるよう、学校ではインフルエンザなどの感染症に注視しているところです。ご家庭でも予防等につきまして、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 旧八郷幼稚園近くの六叉路が危険、 横断歩道の設置などの安全策を

地域の方が関係機関に働きかけをしてくださり、学校からも申請を行いました。警察署や市役所の方々と一緒に朝の時間帯の様子を確認し、関係機関に働きかけをしてもらえることになりました。

### 夏の終わりの落雷が、未だに影響 しています

校舎中央の大時計は、夏休みの終わりに落雷で故障しました。体育館の放送機器も同じ被害に遭い、校舎1階の電気系統も被害を受けました。優先順位をつけて、修理を急いでいるところです。ご理解ください。

### 新入生保護者説明会を実施しました

令和7年度入学生の保護者説明会を30日に行いました。新入生は、112名で4学級となる見込みです。生徒会長の岩崎帆香さんが、大勢の保護者を前に、新入生が安心して入学できるよう体験談を入れて話す場面もあり、頼もしく感じました。

### やさと中央保育所の年長さん29名が来校

12月、やさと中央保育所の協力を得て5年ぶりに3年生が保育実習を行いました。1月30日には、なんとそのときの年長さんたちが中学校に会いに来てくれました。かわいらしい手には、3年生一人一人に入試頑張ってくださいという趣旨の「お守り」が握られていました。3年生もとても喜んでいました。これから、今まで以上に勉強に気合いが入ることと思います。

年長さんたちには、その後3階からの景色を見せたり、校舎の中を少し見学してもらいました。高い階段や広い室内に目を丸くしている様子がみられました。短い時間でしたが、皆笑顔になっていました。

### 3年生、スコーン作りに挑戦！ べらぼうにうまい！

食生活改善推進委員の皆様13人が講師として二日間にわたって来校され、3年生にクラスずつ2種類のスコーン作りを指導してくださいました。生き生きと協力し合って調理する子どもたちの姿を見て、私は思わず笑顔になりました。そして何より、講師の方々が無言のうちにうれしそうでした。講師の方の中には、生徒がお孫さんの年齢かなという方も見受けられ、活動自体が微笑ましく感じられました。濃厚なスコーンは、有名洋菓子店の味に負けてなかったように思います。濃厚なスコーン最高でした。

